



11 JUIN 2024

NOUVELLE

PRIX MÉRITAS CLÉMENCE-BOUCHER



AUX RÉSIDENTS ET LEURS PROCHES, AUX EMPLOYÉS, AUX BÉNÉVOLES, AUX CONTRACTUELS, AUX STAGIAIRES ET AUX PARTENAIRES DE LA RÉSIDENCE BERTHIAUME-DU TREMBLAY

Bonjour,

C'est avec beaucoup de fierté que nous vous annonçons que la Résidence Berthiaume-Du Tremblay s'est vu décerner le Prix Méritas Clémence-Boucher décerné par l'Association des établissements privés conventionnés (AEPC) lors de leur assemblée générale annuelle qui s'est tenue à Orford le 6 juin dernier. Nous avons reçu ce prix pour notre projet, en place depuis juin 2021, *À vos marques, prêt, pédalez !*

Notons qu'il s'agit pour la Résidence, d'un troisième prix dans cette catégorie. Le Prix Méritas Clémence-Boucher est décerné à un établissement membre de l'AEPC, qui s'est démarqué par son action à caractère remarquable en fonction des objectifs d'amélioration du bien-être des résidents. Il se fonde sur le leitmotiv de Clémence Boucher soit, « Que changera l'action que vous posez, le programme que vous favorisez, la politique que vous développez pour la personne qui en bénéficiera et est-ce véritablement ce qu'elle désire ? » Lorsque Clémence Boucher croyait en une cause pour ses résidents, elle se battait pour l'atteindre !



Depuis ses débuts, le projet de promenades à vélos adaptés a grandement évolué. Pour la période estivale 2021 et 2022, Solon (organisme communautaire dont la mission est d'accompagner les groupes de citoyens dans leurs projets de transition socio-écologique) a prêté à la Résidence deux vélos adaptés à raison d'une journée par semaine. En 2023, à la demande de Solon, la Résidence est devenue porteuse du projet. La Résidence joue donc le rôle de coordination du prêt des vélos auprès d'autres résidences du quartier d'Ahuntsic. L'année dernière, nous avons réalisé 123 balades avec nos résidents, 25 avec les usagers du Centre de jour et 8 avec les locataires de la RPA. À cela s'ajoute les balades des 3 résidences du quartier.

Nous remercions et saluons l'implication de l'équipe de la Résidence et particulièrement le service de bénévolat et nos splendides bénévoles qui rendent possibles ces belles activités extérieures pour nos résidents et leurs proches, mais également pour ceux de la communauté environnante. Un merci tout spécial également à notre fidèle partenaire Solon.

Merci !

Chantal Bernatchez,
Directrice générale

De gauche à droite sur la photo :

Madame Geneviève Angers, directrice de la qualité, de la performance, de la gestion des risques et des services techniques

Madame Nicole Charest, agente de relations humaines au service des loisirs et responsable du projet

Madame Chantal Bernatchez, directrice générale

Affichage du 11 au 25 juin 2024